

「川口市立上青木南小学校のみなさんへ」（3～6年生）

1学期がおわり、待ちに待った夏休みがはじまります。夏休みはふだんできないようことに取り組み、やりたいことや目標に向かって熱中できる期間でもあります。

今、新型コロナウイルスで世界中の人たちが苦しんでいます。たたかっています。がまんしています。みなさん一人一人は世界の一員です。今、自分自身がやるべきことは何かを自分で考え、よいと思うことを自分で判断して行動し、「人としての強さと優しさ」の両面をしっかりとそなえたりっぱな人を目指してください。

しかし、夏休みは、生活のリズムがみだれやすい時でもあります。しっかりと生活リズムをととのえ、心と体の健康を大切にしてください。

もし、悩みや不安があったら、一人で抱え込まず、必ずだれかに相談しましょう。みなさんの周りには応援してくれる人がたくさんいます。

みなさんが充実した夏休みを送り、元気な姿で2学期のスタートができることを、上青木南小学校の先生方をはじめ、みんなが楽しみにまっています。

○自分の目指す夢・目標・めあてに向かって挑戦しよう！

○悩みや不安があったら相談しよう！（言葉で、行動で、文字で）

令和3年7月

川口市立上青木南小学校 校長 清水 健治